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Yo, Sylvia Tubéns Castillo, Secretaria Ejecutiva Interina del Senado Académico 
del Colegio Universitario de Cayey, CERTIFICO: 

Que el Senado Académico, en su reunión ordinaria del martes 3 de febrero de 
1998, tuvo ante su consideración una comunicación de su Secretaria Ejecutiva Interina, 
sobre la encomienda del Comité de Política Institucional de la Junta de Síndicos, que 
trata de identificar los asuntos de política universitaria y separarlos de los asuntos 
administrativos. 

Luego de la exposición de rigor, y habiéndose discutido ampliamente este asunto, 
el Senado aprobó por unanimidad el siguiente 

ACUERDO: 

Solicitar que la Comisión de Ley y Reglamento atienda este asunto y 
que auspicie una discusión sobre el mismo. 

La comunicación antes mencionada formará parte integrante de la presente 
Certificación. 

Y, PARA QUE ASI CONSTE, expido la presente Certificación en Cayey, Puerto 
Rico, el día cinco de febrero de mil novecientos noventa y ocho. 

Á/...·-~~ 
S~ubéns Castillo 
Secretaria Ejecutiva Interina 

Yo. Bo. 

R&~L;--~ 
Rector y Presidente Interino 
Senado Académico 
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Miembros del Senado Académico 

~· 

P/C J . Monserrate 
R tor y Presidente 

~tib~;. 
Secretaria Ejecutiva Interina 

ENCOMIENDA DE UN COMITÉ DE LA JUNTA DE SÍNDICOS 

En el día de hoy asistí a una reunión del Comité de Política Institucional de la Junta de 
Síndicos. Este Comité está trabajando con la identificación de asuntos de política 
institucional, con el propósito de separarlos de los asuntos administrativos. Les incluyo 
copia de la comunicación que recibiera. 

De esta reunió~ salimos con la encomienda de recoger el insumo de los senadores en 
cuanto a lo siguiente: 

Identificar qué asuntos deben ser determinados por los Comités 
Institucionales, por los Senados Académicos, por las Juntas Administrativas 
o por la Junta Universitaria, sin pasar a esferas superiores. 

Se recomendó identificar, además, qué asuntos son responsabilidad de los 
Decanos o del Rector, sin pasar a los cuerpos deliberativos. 

La próxima reunión de los Secretarios Ejecutivos con el Asesor del Comité, está pautada 
para el viernes 30 de enero de 1998. Espero contar con sus recomendaciones para 
presentarlas en dicha reunión. 

Reciban mis saludos. 

Anejo 
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REUNION DEL COl\UTE DE POLITICA INSTITUCIONAL 

--~ Por instrucciones del Dr. Miguel Riestra, Presidente del Comité, les invitamos a la 
'-,/ reunión que se llevará a cabo el viernes, 12 de diciembre de 1997, de 9:00 a.m. a 

12:00 m., en el Salón de Re1iniones de la Junta de Síndicos. 

En esta reunión, el Dr. Luis Angel Ramos, Asesor del Comité, interesa establecer un 
diálogo con los· Seci-etaiios de los Senados Académicos y Juntas Administrativas en 
relación a la encomienda que le fue asignada, la cual consiste en identificar los 
asuntos de politica universitaria y separarlos de los asuntos administrativos, de suerte 
para que la Junta pueda dedicar sus esfuerzos a considerar los de carácter 
institucional, según corresponde. 

Agradeceremos su asistencia a esta reunión. 

HJ/nmh 

c Ledo. Fred H. Martfnez 
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